

zu TOP



Fraktion im Mainzer Stadtrat
Zimmer 216 | Rathaus Mainz
Jockel-Fuchs-Platz 1, 55116
info@linksfraktion-mainz.de
06131/123914

Mainz, 21.08.2019

Anfrage 1089/2019 zur Sitzung Stadtrat am

Schutz von Personal des Ordnungsamtes (DIE LINKE)

Die Wohnungsfrage bewegt weiterhin viele Menschen. Die Mieten steigen auch in der Landeshauptstadt immer weiter und viele Menschen können sich zentrales Wohnen nicht länger leisten. Projekte wie das Heiligkreuzareal haben die Lage nicht entschärfen können. Der Mainzer Stadtrat hat mehrfach beschossen, dass sozialer Wohnungsbau stärker forciert werden soll, damit die Auswirkungen der Mietenkriese zumindest in Teilen gemindert werden können.

Daher fragen wir an:

1. Wie oft wurde das Personal des Ordnungsamtes seit 2018 im Dienst angegriffen? Wie oft wurde das Personal des Ordnungsamtes dabei verletzt? Bitte nach Monaten aufschlüsseln.
2. Wie oft setzte das Personal des Ordnungsamtes seit 2018 Pfefferspray gegen Angreifer ein? Wie oft wurde dabei Personal des Ordnungsamtes verletzt? Bitte nach Monaten aufschlüsseln.
3. Wird erhoben, ob die eingesetzten Durchsetzungsmittel (Pfefferspray/Schlagstock) ausreichend sind? Wenn ja, wie oft war der Einsatz der Durchsetzungsmittel im abgefragten Zeitraum unzureichend?

Tupac Orellana
(Fraktionsvorsitzender)